



Besuch aus Sizilien

Besuch aus Sizilien bekam unsere Schule am 2. Juli. Der zwölfjährige Stefano Santangelo war zu Gast in unserem Italienischkurs. Stefano ist der Cousin von Emma Dittmann aus der 7. Klasse. Immer wenn Stefano Ferien hat, besucht er Emma, seine anderen Cousinen und seine Oma in Lengenfeld. Und Ferien hat der Junge viele - nämlich über drei Monate, weil es in Sizilien im Sommer sehr warm ist. Endlich hatten wir Italienisch-Schüler einmal Gelegenheit, mit einem Italiener zu sprechen und unsere Sprachkenntnisse auszuprobieren. Wir fragten Stefano auf Italienisch, wie alt er ist, wo er herkommt und wie es ihm geht. So erfuhren wir, dass er mit seinen Eltern und seiner Schwester in Adrano wohnt, einer Stadt, die direkt am Vulkan Ätna liegt.

Danach haben wir ein italienisches Quiz gemacht, in dem wir Fragen über Italien beantworten mussten. Schließlich hat Frau Bobe uns allen Pizza spendiert.

Da bleibt nur zu sagen: Buon appetito e grazie alla Signora Bobe!

Und Stefano wünschen wir: Buona vacanza in Germania!

Gabriele Henze



[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20132014/Besuch-aus-Sizilien?pdfview=1](#)